大学に対する意見・要望

千里山キャンパス(第1部)授業・カリキュラム関係

- ・単位取得も演習形式での授業にウエイトを置いて頂きたいと思います。
- ・月曜・火曜の振替授業日を、12月24・25日にするのをやめてほしい。
- ・英語のコミニケーションクラスを増やしてほしい。授業がReadingばかりでつまらない。 まず会話できるようになりたい。
- ・SF入試で合格したのですが、英語の授業についていくのが大変です。どうにかならないのでしょうか。
- ・好きなテーマのゼミに入れない。年寄りの先生のしゃべっている言葉が聞きとれない し、字がきたなくて黒板の字が読めない。事務室の人の態度が悪くきぶんがわるいの で指導してほしい。
- ・大教室での授業を受ける時、人が多すぎて席に座われない時があります。授業をまじめに聞いていない人を退出させて欲しいです。
- ・ボランティアも単位が認定されるようにして欲しい。
- ・教員と接する機会を早い段階から増やしてほしい。また、履修届に関する説明をもう 少し詳しくしてほしい。他にも大教室での授業中にあまりにやかましい人や、試験で のカンニングといった事をする人への対応を今以上に厳しくしてほしい。
- ・1つの授業に対して受講できる人数があまりに多すぎるのは、適切でないと思います。 人数が多ければ多いほど、教室が広ければ広いほど、授業中に話をする学生の数も多 いように感じました。
- ・教室のモニターがとても見づらいので、広い教室にいてもどこからでも画面が見えや すいようにしてほしい。暖房・冷房を完備してほしい。年に2回行われている授業評 価アンケートを先生にもっと生かしてもらいたい。
- ・授業中の私語はほんとうにかんべんしてほしい。授業のアンケートが全く意味をなしていない講師がいる。
- ・先生の授業に対する姿勢がひどい。遅刻は当り前というのはふざけている
- ・SF入学者の授業への配慮をもっとしてほしい。授業についていくのがしんどい上に、 試合などで休まざるを得ない時にも公欠が効かないのはつらいです。

千里山キャンパス(第1部)その他

- ・大学全館禁煙にしてもらいたいです。特に商学部の建物は新しいのに、中が吸殻などでよごれていったり、食器を片付けない等で残念です。マナー等について学生に指導してもらいたいです。
- ・食堂が狭く、昼食時に座れない。
- ・学内での禁煙を撤底して欲しい。
- ・事務室の人の態度が横柄で気にさわるので注意してほしい。
- ・夜の学内がとても暗いので、もっと街灯を増やしてもらいたいです。
- ・食堂のメニューの値段が高いので、もっと安くしてもらいたいです。
- ・事務室等の対応の仕方があまりよろしくないので、特に改善した方が良いと思われま す。
- ・図書館内の私語も多いです。係員の定期巡回を願います。図書館前の階段での飲食後のゴミの放置に対して忠告願います。歩きながらの喫煙者が多いです。学内には多くの社会人が学ばれています。呼吸器系に疾患のある年配者もおられるので、配慮願いたい。
- ・生協食堂が小さすぎるので、食堂を増やして欲しい。学内を全面禁煙にして欲しい。 もしくは、喫煙場所を限定して欲しい。
- ・学生の数が多いのに、開き時間に利用できる教室が開放されていない。
- ・法学部と文学部の学舎内の設備をきれいにしてほしい。特に法文喫茶…。それと、キャンパス内に建物を作るなら、建物の外観を統一すべき。法文はレンガ調で美しいのに、他学部は白いコンクリートで合っていない。
- ・キャンパス内を車が走るのがすごく困ります。
- ・ロッカー作って下さい。荷物が大変です。通行の邪魔になることがあります。キャン パス内全面禁煙にして下さい。
- ・留学支援窓口の拡大をしてほしい。学生食堂設備の拡大をしてほしい。図書館開館時間の拡大。(24時間が望ましい。)
- ・関西大学における留学制度をもっと充実したものにして欲しい。あと語学教育も改善すべき点が多い。設備自体は最新なものがそろっていると思う。それ以外の点では関西大学はとても素晴らしい大学である。
- ・留学生としては、もっと日本人学生の方々との交流するチャンスがほしい。
- ・文学部の食堂(一休&法文喫茶)が生徒数の割に小さく、とても不満です。
- ・これから競争が厳しくなると思いますが、学生に選ばれるような魅力的な大学になる よう努力してください。授業がつまらないので学生が遊びすぎて、レベルが下がりま す。
- ・現在、スポーツ振興課の方々が中心になってスポーツに力を入れて下さっていることはとてもうれしいことです。しかし、授業の先生は、体育会の人など、スポーツで学校を休んだりしてる人に対してまだまだ理解ある人が少ないと思います。なので、授業とスポーツがもっとスムーズに、両方に力を入れられる環境がもう少し整えばいい

なと思います。私は今4回生で、来年卒業ですが、関大大好きです。もっともっと良いと言われる大学になったらいいと思います。特にスポーツ、応援しています!!

- ・生協(特に食堂)が小さすぎる。もっと大きくして座席数を増やしてほしい。
- ・入学以前と比べて偏差値が低下し続けており、それとともに大学への評価が下がって きているのが気がかりです。卒業後も胸を張って大学名を名乗れるよう入試課の皆さ まをはじめ学校全体で「関関同立」間におけるこの格差を埋めて頂ければと思う。
- ・講義での私語や遅刻に対して寛容過ぎる。これらは行為者のみならず他者にまで影響 を及ぼすものであるため、多くの講師は説諭されるがさして効果がない場合が多い。
- ・時々見る食器の放置は何とかすべきだと思います。また、学内に設置されている点字 ブロックがはがれている所が多く見られるので、はがされないような頑丈なものを設 置すべきであると思います。
- ・大学の教室の大きさが不充分である時がある。特に一回目の授業とかでは入りきれなかったりする場合がある。あと、土曜日に必修授業があるのはつらい。
- ・最近、アメフトの活躍など、体育会の頑張りが、目立ちます。学校をあげてのバック アップ体制が整っている結果だと思います。今後ますますの体育会の発展に期待して います。
- ・校舎内禁煙だということですが、まだ吸っている人がいます。学生のマナーが非常に 悪いと思います。就職の学内セミナーにおいても、就職課の人は何度も注意している のに、飲食している人がいます。また、授業中も私語が大変多いです。
- ・僕は商学部ですが、経商カフェテリアの使い方が非常にきらいです。禁煙も守られてないし、使った食器もそのままで雰囲気が嫌いです。経商は場所的に外部から来られる人も立ちよりやすい場所なので、その人たちから見れば、大学のレベルが低いと思われてしまいます。
- ・禁煙のはずの休憩室でタバコを吸っている者がいる。おまけに吸殻を窓のサッシやじゅうたんの上にポイ捨てする悪質な人もいる。「禁煙」のはり紙こそあれ、あまり効果がないのではないでしょうか。
- ・飲食店の設備の充実が他大学と比べ劣っているのでもっと充実させて欲しい。メニューの割に高い。学生の金銭面を考慮した値段設定を望みます。
- ・食堂をきれいに、もっと広くしてほしい。ロッカーがあれば便利だと思う。
- ・今、第2学舎の新しい建物を作っているけれど新しいものを増やすのも良いけれど今 ある物をきれいにしてほしい。ムダ使いしてほしくない。
- ・関大大好きです。心からこの大学に入学して良かったと思います。
- ・できたら2~3限の間の昼休みの時間も事務所をあけておいてほしいです。
- ・履修関係で大きな教室へ学生が集まる時、事務室の方がとてもピリピリしていて、と ても恐くて、対応があまり良いという印象を受けませんでした。
- ・もっと宣伝上手な大学にならないと、受験生への魅力がない。つまりそれが才能ある 学生を得るチャンスをなくしている一因である。他大学はもっと外向きで明るいと思

います。

- ・大学の教職員の体育会学生への理解度がかなり低い。また大学周辺の路上駐車への対 策もかなり悪い。
- ・もう少し学食の味をおいしくしてほしい。あと、夜でも社会学部や生協本部の学食を 開けておいてほしい。
- ・大学の授業が何日に始まるとか休みはいつからかなど、手帳を作ってくれたらなあと 思う。
- ・成績発表の受けとり期間を1日に限定するのではなく、3日~5日間程度にしてほしい。
- ・キャンパス内のベンチや、一息つく場が欲しい。社会学部の購売の内容の充実と営業時間の見直し(延長)をしいほしい。学生に対する、諸連絡をもっとわかりやすく、 学生たちが利用、把握しやすい工夫をしてほしい。
- ・キャンパス内の工事の回数が多過ぎる。見かけをよくするのもよいが、もっと授業や 研究の質を上げるために資金を使うべき。
- ・学生のマナーが最も悪いのは図書館での私語だと思う。
- ・学費のわりに施設が満足できるようなものではない。
- ・5年間ありがとうございました。工学部なのですが、もう少し体育会クラブ員の待遇を良くしてもらいたいです。平日に試合などがあり、レギュラーの人でも、工学部なので、試合に行けないといった事があります。どちらも中途半端になりがちで、留年する人も多いと思います。
- ・工学部棟を建て直して欲しい。
- ・工学部の喫煙マナーが非常に悪い。廊下がたばこのあとだらけで、非常にみにくい。

千里山キャンパス(第2部)

- ・英語会話の外国人講師の中には単に「ネイティブ・スピーカー」であるだけで、会話 のレベルや教え方が如何なものかという方がおられます。
- ・駐輪場(原付・バイク)をつくってください。交通費と移動時間が馬鹿になりません。
- ・履修届などの提出しなければならない書類を書く際に、職員の人の説明が全然足りなかった。またその時に生徒に質問されている職員の対応がものすごく悪かったのでなんとかしてほしいと思います。
- ・施設充実のためとはいえ、大切な樹木を切った上に新しい施設を造るのには反対します。少子化で学生が減る時代であり、小さくとも良い大学を目指してほしいと思います。
- ・食堂を夜間の授業前や間で利用しますが、昼間の生徒が場所を多く取っていて利用し にくい時があります。特に食事をしないのであれば、移動して欲しいです。
- ・経商カフェテリアの使用のしかたが汚い。職員は学生にもっとマナーを注意すべきで ある。
- ・フレックスの学生が利用できる施設が限られている。デイタイムと比べたら半分以下で、放課後課題のグループの打ちあわせをしようにも校舎を閉められてしまうので、 学外で店に入らなければならない。もう少しフレックスや2部の学生が大学の施設を 利用できるように配慮して欲しいです。

高槻キャンパス

- ・高槻キャンパスの図書館・生協の充実を望みます。
- ・関西大学という、いわゆる「ブランド力」は段々低下しているように思われる。学生 を括目させる何か方策を打ってください。
- ・高槻駅から大学へのバスの便が悪い。
- ・高槻キャンパスに通う者にとってあのバスは苦痛以外の何でもありません。高いし本 数が少い。
- ・通学をするのに、市営バスを利用するのではなく、スクールバスを導入してほしい。
- ・事務室に出す書類が、授業がつまっていると昼休みにしか出せないのに、事務員の人は昼休みで誰もいない。交替で昼休みをとってほしい。
- ・高槻市バスの値段をなんとかして下さい。往復で540円はあんまりです。その上バイク・自動車通学禁止なんて...。
- ・高槻キャンパス・千里山キャンパス間を運行するスクールバスを運行して欲しい。
- ・厚生棟以外にも食堂やカフェなど食事のできる場所が欲しい。たまに空いている席がなかったり混雑していてなかなか昼食が買えなかったりで3限の授業に遅れてしまうことがある。